

Política de ayuda financiera del Departamento Cocurricular 25-26

Si cree que puede calificar para recibir ayuda financiera, por favor lea la política de ayuda financiera completa y siga los pasos **ANTES** de completar el registro en Athenaeum o Homework Club. Tenga en cuenta que la ayuda financiera para Athenaeum y Homework Club debe ser renovada cada ciclo escolar y el descuento aprobada deberá ser aplicado manualmente por el Billing Department. **No se emitirán reembolsos por inscripciones procesadas antes de que se aplique el descuento de ayuda financiera a su cuenta.** Si usted no ve que el descuento es aplicado después de agregar el producto a su canasta, deténgase y no procese el pago, comuníquese inmediatamente con el Billing Department a Programs.Billing@greatheartstxschools.org.

La ayuda financiera para Athenaeum and Homework Club se otorga en base a la solicitud de alimentos gratis y reducidos, la solicitud deberá ser completada cada ciclo escolar. La solicitud se puede encontrar en linqconnect.com.

Para familias que regresan: El estado de la ayuda financiera otorgado del año escolar anterior permanecerá activo hasta el 1 de septiembre de 2025. Esto significa que puede registrar a su estudiante en Athenaeum y/o Homework Club para el año escolar 2025-2026 antes de completar la solicitud de ayuda financiera para el nuevo ciclo escolar 2025-2026. Sin embargo, para garantizar que su estado de asistencia financiera continúe durante el ciclo escolar 2025-2026, **debe** enviar su solicitud de ayuda financiera via linqconnect.com y enviar su carta de certificación para el nuevo ciclo escolar al Billing Department a Programs.Billing@greatheartstxschools.org a más tardar el 15 de septiembre de 2025 para actualizar su cuenta. Las cuentas se marcarán con el nuevo estado de asistencia financiera para el próximo pago mensual.

Cualquier familia que no complete la solicitud y envíe la carta de certificación para el ciclo escolar 2025-2025 al Billing Department antes del 15 de septiembre de 2025, se le cobrará el costo total de la cuota mensual a partir del 1 de octubre de 2025. **No se otorgarán reembolsos ni ajustes de tarifas mensuales por cartas de certificación recibidas después del 15 de septiembre de 2025.**

Para familias nuevas: La solicitud de comidas gratuitas y reducidas para el ciclo escolar 2025-2026 estará disponible **después del 15 de julio de 2025**. Las familias que buscan ayuda financiera pueden esperar hasta que la solicitud esté disponible para aplicar y así poder inscribirse en Athenaeum o Homework Club con el descuento aprobado. **No se otorgarán reembolsos a las familias que se inscriban en Athenaeum/Homework Club antes de enviar la carta de certificación con el descuento aprobado al Billing Department.**

Una vez enviada la solicitud de comidas gratuitas y reducidas, las familias que deseen inscribir a sus estudiantes en Athenaeum o Homework Club deben crear una cuenta en Configio, después deberá enviar su carta de certificación al Billing Department a Programs.Billing@greatheartstxschools.org. Una vez recibida su carta de certificación, el Billing Department verificará el nivel de descuento aprobado y marcará su cuenta con dicho descuento.

Usted recibirá un correo electrónico notificando que puede proceder a registrar a su estudiante, su descuento de ayuda financiera se aplicará automáticamente una vez que haya agregado su producto a la canasta.

Para familias con certificación directa: Si su familia recibe certificación directa para el programa de comidas gratuitas o reducidas y no está obligado a enviar una solicitud, usted debe reenviar el correo electrónico recibido confirmando la determinación del descuento aprobado a Programs.Billing@greatheartstxschools.org **NO MAS TARDE del 15 de septiembre del 2025** para que el descuento se aplique a su cuenta de Athenaeum/Homework Club.

Para cambios a mitad de ciclo escolar: Si solicita un cambio en su estado de ayuda financiera a mitad de año, usted es responsable de notificar al Billing Department sobre el cambio y enviar la carta de certificación para que se aplique el descuento aprobado a su cuenta para que el descuento sea aplicado al siguiente ciclo de cobro. **El descuento no es retroactivo, y no se otorgarán reembolsos para cambios hechos a mitad del ciclo escolar.** Si tiene alguna pregunta, por favor comuníquese a la siguiente dirección:
Programs.Billing@greatheartstxschools.org

Las familias que califiquen para comidas gratuitas recibirán un 65% de descuento en la cuota de mensual y la cuota de inscripción. Las familias que califiquen para las comidas reducidas recibirán un 40% de descuento en la cuota mensual y la cuota de inscripción de los programas de Athenaeum y Homework Club.